

令和3年8月13日

光 福 保護者様等関係者 各位

社会福祉法人ひふみ会
理事長 吉田 優
光福 施設長 浅井 弘晃

光 福 新型コロナウイルス感染者発生に伴

保護者様には個別にご連絡申し上げましたとおり、令和3年8月5日に光福施設内 2Fフロアで発熱がみられた入所者1名に、医療機関にてPCR検査を実施した結果、6日に新型コロナウイルスの陽性が確認されました。

8月6日に川口市からの要請分、11日には保健所の指示により、2Fフロア職員、利用者のPCR検査を実施したところ、2Fフロア入所者より13名、2Fフロア職員より1名の陽性者が確認されております。また、ご家族の報告により1名の通所及び短期入所利用者の感染が確認されました。

現在、光福内では2Fフロア移動の一切を遮断し、2F職員はスタッフルーム⇒ベランダ⇒外階段からの移動及び外部の出入、利用者は基本個室対応にて簡易テーブルで個別の食事、食事容器も使い捨てのプラ容器に変更、マスク着用可能な利用者はマスクを着用しています。

また、職員の状況について、PCR検査は随時行いますが、陰性であっても、自宅に同居者がいる職員は、光福1F作業所に設けた宿泊スペースに宿泊し、マスクや防護服等を装備しながら、必死に支援を続けている状況です。

陽性者の13名の中では、症状がない方、熱がある方がいます。また陽性者以外でも今後も感染は予想されますので、体温等様子観察については全員実施、感染者及び発熱が見られる利用者については酸素濃度を測り、経過を観察しながら支援しております。

現在、感染者の中で、重篤な症状は見られておりませんが、急な重症化等も世間では報じられておりますように、油断ができない緊迫した状況となっております。

この度の新型コロナウイルスの光福内での集団感染について、光福利用の保護者様におかれましては、大変なご心労をおかけしていること、心よりお詫び申し上げます。

引き続き保健所等の指示に基づき、施設も最大限の対策を講じてまいりますので、何卒ご理解・ご協力をお願い致します。

※ 行政に報告の上、通所、短期入所の事業は当面閉所となっております。

状況等について一部は、光福ホームページにも掲載させていただいておりますので、閲覧可能な方はご確認願います。